
岩中生代表が
由利本荘市中学生会議に参加しました
１月２０日（金）に由利本荘市役所の議場、正庁で、中学生会議が行われました。中学

生の公民的意識を高めること、生徒会のリーダーとして自校の生徒会活動の活性化を図る

ことなどを目的に、各中学校２名の代表者が集まり「由利本荘市をもっと魅力あるまちに

するために自分たち中学生ができることは何か」について議論するというものです。本校

からは後期生徒会副会長の＊＊＊＊さんと＊＊＊＊さんが参加しました。以下はその様子

と参加した２名の感想です。

▲正庁でグループの意見を出し合います

▲正庁でグループの意見をまとめます

▲議場で意見を交流します
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今回の会議を行って、自分達の学校で

は思いつかないような案が多く出まし

た。出た案の中の、「他校と合同する」

などは、普段でも活用して学校行事など

をより良くできると考えました。こうい

った意見を岩城中学校でも取り入れてい

きたいと思いました。

初めて市役所の中で会議し、とても緊

張しました。頭の中で考えていることを

口に出して言うのが難しいと思いまし

た。普段から自分の考えを口に出すこと

を意識していきたいと思いました。

＊＊＊＊

中学生会議に出席して私はすごく緊張

していました。最初の紹介の時に、やっ

ぱりみんな生徒会長、副会長だからか声

が落ち着いていて、私にとっては空気が

重かったです。その後のグループ協議で

は司会の人がスムーズに進行してくれ、

快適に発表することができました。他校

の意見も聞けておもしろかったです。最

後の全体発表では、私が報告者だったの

でグループで出た意見を発表するのです

が、緊張していてガチガチでかみながら

発表しました。これからはもっと考えを

固めてから発表するようにしたいです。

＊＊＊＊


